近津小学校 第3学年 学年だより 16号 10月10日



前期が終了しました。3年生も新り返しです

本日で、前期が終わりとなります。「あきらめないで努力するかっこいいメリハリのある3年生」という目標で始まった3年生も、早いもので折り返しを迎えました。様々な場面で体だけでなく心も成長した様子を感じることができます。通知表も本日配付しております。前期の間に書いた2枚のキャリアパスポートを並べてみていただけると、子どもたちの変化が見えてきます。ぜひ、子どもたちと一緒に前期を振り返るきっかけにしていただければと思います。

朝晩だけでなく、日中も肌寒く感じる日が多くなってきました。体調を崩して欠席している児童も学校全体でも数名いるようです。今日から5連休となります。体調を整えてマラソン記録会や学習発表会などの行事に臨めるようご協力お願いします。

四のちの授業

10月2日に助産師の吉岡先生をお招きして「いのちの授業」を行いました。赤ちゃんをテーマに様々なお話をしていただきました。お

母さんのお腹にいる時の大きさやどうやって産まれてきたのか、など子どもたちにとっては知らないこと

ばかりでたくさん驚いた1時間となりました。 「心臓の音を聞いたことはありますか?」と聞か れた子どもたちは、「そういえば聞いたことない かも」と興味津々で友達と心臓の音を聞き合って いました。





スロパロ宮見学して自ました





10月3日には社会科の学習で、リオンドール棚倉店さんへ見学に行ってきました。普段は入ることのできないお店のバックヤードを見せてもらいました。また、商品の配置の工夫や冷凍庫などの設備について店長さんに教えていただきました。最後には、事前に考えていた質問に答えていただき、スーパーでの仕事に

ついて学びを深めることができました。店長さん曰く「君たちのお父さんやお母さんにも案内をしたかもしれないなぁ」とのことでした。ぜひ、ご家庭でも話題にしていただければと思います。